

## PROYECTO CONSOLIDER “EL TIEMPO DE LOS DERECHOS”

El 30 de junio de 2009 a las 12:30 se reunió por primera vez la Comisión de Seguimiento del Plan Nacional de Derechos Humanos. La reunión tuvo lugar en el Ministerio de la Presidencia y fue la primera toma de contacto de los miembros de la Comisión, nombrados el 27 de julio de 2009 por el Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios, José Luis de Francisco Herrero. La Comisión está formada por 10 miembros, de los cuales 5 representan al Ministerio de la Presidencia y 5 representan a las organizaciones no gubernamentales dedicadas a la defensa y promoción de los derechos humanos y a los institutos universitarios de derechos humanos. Tal y como se dispone en la Orden PRE/1597/2009, de 15 de junio, la Comisión está presidida por el Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios, José Luis de Francisco Herrero, y la Vicepresidencia corresponde a la Directora General de Coordinación Jurídica, María Ángeles Ahumada. En la reunión del pasado 30 de junio se acordó que la Secretaría de la Comisión recayera en Isabel Aymerich, Asesora del Secretario de Estado de Asuntos Constitucionales y Parlamentarios. El resto de los miembros de la Comisión son Fernando Flores y Francisco Ruiz (Ministerio de la Presidencia), Francisca Sauquillo, José Antonio Gimbernat, Javier de Lucas y Ana Salado (representando a las organizaciones no gubernamentales dedicadas a la defensa y promoción de los derechos humanos), y Miguel Angel Ramiro Avilés (representando a los institutos universitarios de derechos humanos).

